



Comité de HOCKEY Saint-Laurent

Vice-Président des Opérations

- Sera nanti des mêmes pouvoirs et exécutera les devoirs du président en son absence ;
- Suivra avec le trésorier l'équilibre budgétaire ;
- Assurera la formation du comité de discipline ;
- Communiquera avec le planificateur de glace les besoins de l'association ;
- Chapeauter et coordonner la planification et la mise en œuvre du développement et des activités connexes (camp de développement ; cliniques ; hockey sur mesure)
- Organisera le déploiement et fonctionnement du programme Hockey sur Mesure.
- Sera aussi nanti des pouvoirs et responsabilités qui pourraient lui être confiés par le conseil d'administration.



Aréna Raymond Bourque
2345 boulevard Thimens, Saint-Laurent (Québec) Canada H4R 1T4
info@hockeystl.com --- www.hockeystl.com



Comité de HOCKEY Saint-Laurent

Vice-President Operations

- Shall be vested with the same powers and shall carry out the duties of the President in their absence;
- Coordinates with the treasurer to ensure that the budget is monitored and balanced;
- Ensures the formation of the disciplinary committee;
- Communicate to the scheduler the needs of the association;
- Lead and coordinate the planning and implementation of development and related activities (development camp; clinics; custom hockey)
- Organize the deployment and operation of the Hockey sur Mesure program.
- Will also be endowed with the powers and responsibilities that may be entrusted to him by the Board of Directors.



Aréna Raymond Bourque
2345 boulevard Thimens, Saint-Laurent (Québec) Canada H4R 1T4
info@hockeystl.com --- www.hockeystl.com